

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Kölner Rat

An den Vorsitzenden des Ausschusses
für Schule und Weiterbildung
Herrn Dr. Helge Schlieben

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 05.03.2020

AN/0343/2020

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Ausschuss Schule und Weiterbildung	09.03.2020

Gebäudenutzung Möbelhaus Flamme als Schulgebäude

Sehr geehrter Herr Dr. Schlieben,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

in der Stadt herrscht Schulnotstand und das Bauen von neuen Schulen geht zu langsam voran. Der Bedarf an Schulplätzen besteht schon jetzt.
An der Grenze zu Poll steht das ehemalige Möbelhaus Flamme leer und es könnte nach unserer Einschätzung mit dem Einziehen von Wänden und weiteren baulichen Maßnahmen schnell hergerichtet werden, um übergangsweise als Schulstandort zu dienen.
Davon würden auch viele Schülerinnen und Schüler aus dem Gebiet Kalk profitieren, denn durch die Linie 159 ist der Standort mit der Haltestelle Taubenholzweg gut zu erreichen.
Des Weiteren müssen für die Einrichtung der dringend benötigten Schulplätze auch kreative neue und ungewöhnliche Wege gegangen werden und die Nutzung dieses Gebäudes könnte ein solcher Weg sein.

Vor diesem Hintergrund bitten wir deshalb um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen:

1. Inwieweit ist es möglich, das leerstehende Möbelhaus Flamme in der Rols-
hoverstraße 227 in Köln als weiteren Schulstandort für den Bezirk Kalk zu nutzen?
2. Wie schnell wäre eine Umsetzung möglich?

3. Welche Schulform wäre dort möglich?

4. Wie viele Schülerinnen und Schüler könnten dadurch profitieren?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Niklas Kienitz
CDU-Fraktionsgeschäftsführer

gez. Lino Hammer
GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer